

AMLO : Allende a laissé de nombreuses leçons d'humanisme



AMLO : Allende a laissé de nombreuses leçons d'humanisme

La Havane, 11 septembre, (RHC).- Le président mexicain Andrés Manuel Lopez Obrador (AMLO) a déclaré au Palais de la Moneda, siège de l'exécutif chilien, que l'ancien président chilien Salvador Allende avait laissé de nombreuses leçons d'humanisme, de dignité et de démocratie.

Le président Lopez Obrador, qui est en visite à Santiago du Chili à l'occasion du 50e anniversaire du coup d'État contre le gouvernement de l'Unité populaire, a été reçu dimanche par son homologue chilien, Gabriel Boric, après quoi ils se sont présentés devant la presse.

"Allende, qui gouverne encore par son exemple, est le dirigeant étranger que j'admire le plus, celui qui génère le plus de sentiments en moi", a déclaré le dignitaire mexicain, rappelant que le coup d'État au Chili l'avait beaucoup marqué.

"La trahison d'Augusto Pinochet a été abominable, une tache qui ne peut être effacée même avec toute l'eau des océans", a dénoncé AMLO.

Selon le dirigeant mexicain, nous avons appris d'Allende que la meilleure façon de réaliser une transformation dépend beaucoup de l'effort que nous faisons pour éveiller la conscience, non seulement d'un groupe ou d'une minorité, mais de larges secteurs de la population.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/333629-amlo-allende-a-laisse-de-nombreuses-lecons-dhumanisme>



Radio Habana Cuba